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① 役目は終わった、スパイラルスライダーの再開は中止せよ について 

 町長の３期目の当選おめでとうございます。これからも町民の幸せのためにご尽

力をお願いします。また、今回の新型コロナウイルス対策の取り組みに対して、職

員一同のご苦労に感謝を申し上げます。 

 さて、私も昨年の議員選挙で８回目の当選をさせていただきました。改めて、町

民の幸せづくりにどう取り組めばよいかと心新たにしているところです。少し振り

返ってみると、高額療養費委任払制度の導入（平成４年３月議会、平成８年１２月

議会）、公共施設からごみ箱の撤去や資源化物の拠点回収制度の有り方あるいは学校

選択制の有り方、わかりやすい住居表示の有り方、人生１００年時代を見据えた

「健康宣言」などについて提言、提案をしてまいりました。解決したものもありま

すが、未解決なものもあります。また、新たな問題として、中尾城公園のスパイラ

ルスライダーの件があります。 

 そこで、中尾城公園のスパイラルスライダーについてですが、その役目は終わっ

たのではないかと思います。よって再開は中止すべきと思いますが、どうか。人員

配置、維持管理費や安全性などの問題がある。 

 

② 資源化物の拠点回収制度の見直しについて 

 この制度は導入の時点から反対してまいりました。また、一般質問で回数が一番

多いのが、この質問です。良い点があるのはよく分かる。しかし、多数の住民は大

変なことである。また、自治会の役員においても大変と聞いている。そこで、今ま

でも提言・提案してきたが、やる気のある自治会は継続し、大変な所は身近なごみ

ステーションに移行するなどの見直しをすべきと思うが、どうか。今までも見直し

をやると答弁しているが、時期はいつか。 

 

③ 学校選択制の見直しについて 

 この制度も導入時点から、うまくいかないと反対してまいりました。緑ヶ丘自治

会を長与小学校区に移行し、公民館やコミュニティ活動を長与小学校区内で行う、

よって児童・生徒はそのまま長与小学校へ通学し、地域活動も長与小学校区内で参

加するという制度に移行したらどうかと提言・提案してまいりました。児童・生徒

のことを思えばこの制度が最善と思う。どう取り組むか。見直しの時期はいつか。 

 

 


